



## Unser Dorf hat Zukunft

29.02.2024

Garlitz, Spaatz, Steckelsdorf und Grünefeld gehören zu jenen havelländischen Dörfern, die bereits durch den Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ ausgezeichnet wurden. Zu diesem traditionsreichen Wettbewerb, auf Bundesebene wird er zum 28. Mal ausgetragen, rief der Bund bereits auf. Gestaffelt wird dieser Wettbewerb vorerst auf den Ebenen in den Landkreisen und Bundesländer ausgetragen. Die Sieger der jeweiligen Wettbewerbsebenen qualifizieren sich für die nächst höhere Ebene.

In diesem Jahr findet der 12. Kreiswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ im Landkreis Havelland statt. *„Ich möchte Sie herzlich zu unserem Kreiswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ einladen. In unserer Region ist eine starke Dorfgemeinschaft von großer Bedeutung, und wir möchten die nachhaltigen Projekte und das soziale Miteinander in unseren Dörfern fördern“*, sagt **Landrat Roger Lewandowski**.

An dem Wettbewerb können sich Siedlungen, unabhängig von ihrem kommunalen Status, mit bis zu 3.000 Einwohnerinnen und Einwohnern in räumlich geschlossenen Gemeinden, Ortschaften oder auch Ortsteilen beteiligen, die überwiegend dörflichen Charakter haben. Die Bewerbung zur Teilnahme kann von Vereinen, Initiativen und Gemeindevertretern ausgehen. Die Bewerbungsfrist endet am 31. Juli 2024.

Eine Bewertungskommission bereist die teilnehmenden Dörfer Anfang September. Sie bewertet die Orte nach dem Entwicklungskonzept und den wirtschaftlichen Initiativen, nach sozialen und kulturellen Aktivitäten, der Bau- und Grüngestaltung und der Einbettung des Dorfes in der Landschaft sowie nach dem Gesamteindruck.

Der Sieger des Kreiswettbewerbs repräsentiert das Havelland im Landeswettbewerb. Zudem erhält er ein Preisgeld von 5.000 Euro, der zweitplatzierte Ort erhält 2.000 Euro, der Drittplatzierte 1.000 Euro. Die LAG Havelland und das Demografie-Forum Havelland lobten für diesen Wettbewerb ebenfalls Sonderpreise aus. Die LAG stellt ihre zwei Preise unter das Thema „Generationengerechtigkeit und Demokratieförderung im Dorf“. Das Demografie-Forum stellt seine zwei Sonderpreise für Projekte im Themenfeld „Quartiers-/Dorfentwicklung im demografischen Wandel“ zur Verfügung.

Weitere Informationen zum Wettbewerb finde Sie im Internet [hier](#). Zum Flyer gelangen Sie [hier](#).

Zudem findet eine Informationsveranstaltung für interessierte Dörfer und Gemeinschaften am 16. April im Kreishaus in Nauen statt.

[Zurück](#)